

# 代表取締役

かなければならないと痛感いた対応できる会社創りを行っていた。 経営者として、これに耐え済の変化を目の当たりにしまし 響で、誰も予想出来ない世界経 ロシアのウクライナ侵攻による影た年でありました。しかしながら、長く厳しいトンネルの出口が見え きたのは、取引先の皆様を始め無事に17期を迎えることがで 感謝申し上げます。 であります。ここに謹んで心より 弊社に関わる全ての方々のお陰 昨年度は新型コロナウィルスの

をさらに高めてまいります。 も瞬時に対応できるようブランドカ やお客様の手間も省け、作業効率化工事が可能になりました。工期短縮むことにより、更にワンストップでの 要とされる事が予想されます。 る施工業者の中の1社ではなく 会社の意見を大切にしながら、 がっていきます。どんな時代変化に を図るとともにコストダウンにも繋 化を遂げています。今後ますます必 時代からリニュー 4社の意見を大切にしながら、数あ取引先の皆様や社員、専属の協力 新事業ウォータージェットを取組 今弊社の業界では、 アルの時代へと変 新たに建てる

所に向かっていきます

に返りブランド

力を上げ、目指す場

一度初心

んどん仰ってください。今一度初心イ・エム・ケーに足りないものを、ど

です。社員一同、これからも高みをまだまだ成長期のワイ・エム・ケー

にウォータージェット事業がス業の新社屋が9月に完成。1月弊社においては、15周年記念事

ト。工事予定表のデジタル化、



の春を迎えました。

4月になり、弊社として17回目

■代表取締役 橋戸克明

■専務取締役 川村真弘

# 専務取締役 ご挨拶

まだ先にあります。そのためには、 思っております。現場で感じた、ワ引先の皆様のお力添えも必要だと の言葉も頂いております 第二章の始まりです。 技術力も向上し、お客様からお褒め 力も上がりました。また一人一人の16年が経過し社員数も増え対応 しかし、弊社の目指す場所は、まだ 4月より17期がスター ワイ・エム・ケー しました Ò Ó



### 2023年4月

### ワイ・エム・ケーへ

4月3日より新年度がスタートしました。新社屋で初めての入社式を執り行いました。 今年度の新しい仲間は3名です。社長の御言葉で身が引き締まり、先輩の言葉で少し安 心して、終始朗らかな雰囲気の中で行うことができました。





■社長橋戸より新入社員3名に辞令交付。

■17期の新入社員3名です。よろしくお願いいたします。



### 2023年度新入社員のご案内

今年もフレッシュな仲間が加わりました。ピチピチな3名です。 みなさま宜しくお願いします。



氏名: 近藤 大介 入社: 2023年4月1日 所属: 工事部 1班 ニックネーム: こんちゃん



氏名:井口楓一郎 入社:2023年4月1日 所属:工事部 2班 工事部 2班 そうちゃん



たる:**深澤 琉矢** 入社:2023年4月1日 所属:工事部 1班 ニックネーム:ふかちゃん





### 6期の資格取得者!!

昨年度も新たに資格者が増えました。皆、工夫して時間を作り、資格を取得しました。 17期もお客様のご要望に迅速に対応できるよう資格を取得していきます。

I級土木施工管理技士

|名 永田圭

I 級土木施工管理技士補

岩﨑和弘

あと施エアンカーⅠ種

2名 細川雅稔 安野滉人

エックス線作業主任者

|名 森田一平

■各種 技能講習

石綿作業主任者

3名 長岡忠直 海野剛史 淺井文昭

特定化学物質・四アル作業主任者 3名 長岡忠直 岩﨑和弘 海野剛史

安全作業で第17期も継続します。』『第15期から続いている無事故も んでいきたいと思います。 目指して、取引先の皆様と一緒に歩

出来ました。

努めてまいります。

SDGsの取組みを進めることが

## topics 想いを受け止め 新たな形に 「ワイ・エム・ケー Click!



### 冬 久々の社員旅行に行ってきました

3月4日~5日にワイ・エム・ケーでは3年ぶりの社員旅行に行ってきました。旅行先は 静岡県内の熱海(伊豆大島)でした。

初日は、熱海散策グループ、伊豆大島大自然グループの2グループに分かれて、夜は 熱海のホテルに集結するという、オリジナリティ溢れるツアーでした。 夜は、みんなでタ 食。みんなで食べるご飯は、やっぱり楽しいです。

2日目は遅めの出発にして朝食ビュッフェを楽しみ箱根に寄って帰ってきました。 久々の社員旅行に行けたことに感謝しつつ、必ず来年も旅行が出来るよう頑張ろう、と 誓う社員一同でした。



■初日の伊豆大島大自然グループ



■初日の熱海散策グループ



### 17期ワイ・エム・ケー方針説明会

創立記念日である4月19日を迎え、4月22日に17期ワイエムケー方針説明会を 開催しました。コロナ渦で人が集まることを避ける為、14期15期16期と止む無く中止 にしていましたが、社員一丸で目標に向かって進んでいくための会を、やっと今期開催 することができました。

まずは16期の総括として成果報告を長岡課長が発表し、続いて17期の方針説明 と5ヵ年計画を橋戸社長が発表されました。方針説明では今後どのような工事が必要 とされるか、そのために必要な技術、資格など分かりやすく説明を頂きました。

社長の方針を受け、工事部・営業部・総務部の詳細方針も川村専務・長岡課長より 説明され部署ごとの役割についてもわかりやすい方針説明会となりました。

今期も社員一丸となって進んでゆきます。



■社長橋戸より17期方針の説明



■17期いざスタート!!集合写真

### 未来へつなぐ架け橋へ

2022年度は約6,000名の作業員で大小合わせおおよそ1,000物件の工事に携わ る事が出来ました。ここでは一部の工事の工事内容と施工規模をご案内いたします。

### 桜橋跨線橋撤去2期工事

静岡市の幹線道路「南幹線」と国道一号線を結ぶ市内では有 数の跨道橋である桜橋。その桜橋の老朽化に伴い橋を架けなおす 大型プロジェクトの内、既存の橋を撤去する工事を行いました。橋 の下は日本の大動脈「JR東海道本線」、市民の足である「静岡鉄 道」が常に営業している中での工事。鉄道の営業を考慮しながら慎 重な工事を行いました。

:静岡市清水区

: 2022年4月~2023年3月 延べ人員: 310名

施工内容: コアボーリング350m

ワイヤーソー300㎡

コンクリートブロック460小樹夫







浜名湖を渡る西浜名橋の支承取替及び橋の補強の為のアン カー工事を行いました。浜名湖は日本有数のウナギの産地。当然西 浜名橋の真下は漁場になりますので建設汚泥などを一切落さない よう、しっかりとした養生を行い施工しました。また、漁の関係上4月 ~8月の短い工期で他事業者様と協力しながら行った施工となりま

した。

場所 :浜松市西区

: 2022年4月~2022年8月

延べ人員: 130名

施工内容: コアボーリング650m(アンカー用)

アンカー定着エ1,980本



### R4御前崎港岸壁工事

御前崎港の西に位置する防波堤の老朽化と大型タンカーの進 入をスムーズにする為に防波堤の撤去を行いました。防波堤付近 は新車を海外へ輸出する為の車両ヤードとなっており常に1,000 台ほどが保管されている状態。出荷前の新車を考慮し、乾式施工 の場合は集塵を行い、湿式施工の場合は海への汚染が無いよう集 水しながら施工を行いました。

: 御前崎市御前崎港内 工期 : 2022年8月~2023年3月

延べ人員: 250名

施工内容: コアボーリング2.030m

ワイヤーソー 163㎡ 静的破砕剤 12 少他



